



Sortie pédagogique à Poitiers

publié le 13/01/2020

Dans le cadre du chapitre d'histoire sur les villes au Moyen Âge, les élèves des classes de 5ème du collège se sont rendus à Poitiers, le lundi 6 et le vendredi 10 janvier 2020.

La richesse du patrimoine médiéval de Poitiers leur a permis de découvrir un lieu du pouvoir urbain (le palais des Ducs d'Aquitaine et comtes de Poitou), l'architecture romane de l'église Notre-Dame-la-Grande, ainsi que les rues commerçantes et leurs maisons à pans de bois. Les informations recueillies lors de la sortie pédagogique viendront enrichir le contenu du cours.

